



学校だより

教育は愛

令和7年3月26日発行
さいたま市立本太小学校
Tel 048-882-3007
<http://motobuto-e.saitama-city.ed.jp>
e-mail motobuto-e@saitama-city.ed.jp

校長 千葉 裕(ちば ひろし)

◆ 感謝の気持ちでいっぱいです！

令和6年度も元気で明るい子どもたちの笑顔が溢れる中、修了式を迎えることができました。こうして修了式を無事に迎えられることは、決して当たり前のことではありません。保護者・地域の皆様の深いご理解と惜しみないご協力があればこそそのゴールインです。有難うございました。

そして、小畠正大会長様をはじめとするPTA 役員の皆様には、常に子どもたちのことを第一に考え、ボランティア精神をもって、精力的に活動していただきましたことに、衷心より感謝申し上げます。本部会や運営委員会での皆様の笑顔と温かいお言葉は、私たちの大きな励みとなりました。

私たち教職員は、「教育は愛」を合言葉に、これからも子どもたちの輝かしい未来を拓くために愛と情熱をもって、力強く、教育活動を推進してまいります。

今後とも、変わらぬご理解、ご協力を宜しくお願い致します。



◆ ありがとう！伝説の6年生！

24日(月)の卒業式は、御来賓や多数の保護者の皆様のご列席を賜り、盛大に挙行することができました。「伝説の6年生」をテーマに学校行事等を熱くリードしてくれた本年度の卒業生、その功績は感動となって、下級生や私たちの心に刻まれました。

卒業式でも「いのちの歌」「巣立ちの歌」の美しいハーモニーや子どもたちの凛とした姿と眼差しは、忘れることができません。

本年度の担任は勿論のこと、全ての教職員と卒業生を過去に担任した教員たちも、卒業生との忘れられない思い出を胸に、力強い巣立ちを祝い、卒業生の今後益々の活躍と成長を心より願っております。

ありがとう！「伝説の6年生」

◆ 称賛！子どもたちの成長！

気が付くと、子どもたちの身長が随分と伸びていることに気がきました。

身長だけではありません。各教室をめぐると、「そう言えば、昨年の4月にはできていなかったことが今はできるようになっている！」と気付かされることが多くあります。毎日見ていると気付きにくいものです。1年前の姿と改めて比べてみた時に、その成長の大きさに感動してしまいます。

今日の通知表をご覧になりながら、1年前のお子様の姿と比較して、できるようになったことを沢山見出し、称賛のお言葉をかけていただきたいと思います。

今日の称賛は、4月から始まる新しい学年の学校生活への大きな意欲となります。



◆ 令和7年度に向けて！

令和6年度の修了式は、私たち教職員にとっては、令和7年度への意識チェンジに向けたエンジン・スタートとなります。

既に、本校では、4月の早い時期に新体制が軌道に乗るよう粛々と準備を進めてまいりました。3月5日に開催された学校運営協議会でも令和7年度のめざす学校像

「ONE HEART で共育を！」本太小愛

をご承認いただいております。

☆希望に燃える令和7年度を教職員、子どもたち、保護者・地域の皆様と共に迎えたいと思います。宜しくお願い致します！

◎「未来社会に向けて、シン化し続ける本太小学校！」～すべては、未来社会を生き抜く子どもたちの幸せのために～